

Le vice-premier ministre cubain Ricardo Cabrisas conclut sa visite en Turquie

Image not found or type unknown



Ankara, 13 mars (RHC) Le vice-Premier ministre cubain Ricardo Cabrisas a conclu sa visite officielle après avoir rencontré Mehmet Simsek, ministre turc des Finances et du Trésor, et Mehmet Fatih, ministre de l'Industrie et de la Technologie, a-t-on appris ce mercredi d'une source diplomatique.

Au cours des réunions, le potentiel de développement des relations commerciales et économiques entre les deux parties a été confirmé.

La réunion a également permis de parapher l'accord pour l'élimination de la double imposition et l'accord pour la protection et la promotion réciproques des investissements.

Ces documents sont des instruments juridiques importants qui compléteront le cadre juridique pour l'approfondissement des relations économiques, commerciales, financières et de coopération, ainsi que des investissements entre les secteurs des entreprises des deux pays.

Les hauts responsables des institutions susmentionnées ont prêté leur concours lors des entretiens avec le visiteur cubain.

Par la suite, l'adjoint au chef du gouvernement cubain s'est entretenu avec Serkan Kayalar, président de l'Agence de coopération et de coordination internationale de Turquie (TIKA), avec lequel il a discuté de projets de coopération dans le secteur agricole et les sources d'énergie renouvelables.

Pour sa part, le président de la TIKA a réitéré la décision de travailler sur les plans prioritaires approuvés pour Cuba et a réitéré sa volonté d'examiner l'inclusion de nouveaux projets d'intérêt pour l'île.

Il a souligné que la mise en œuvre de projets avec Cuba est l'expression de la volonté du président Recep Tayyip Erdogan de renforcer les relations économiques et la coopération avec la nation caribéenne.

Au terme de sa visite de travail en Turquie, Ricardo Cabrisas a tenu une réunion amicale avec Fuat Oktay, président de la commission des relations extérieures du parlement turc et ancien président de la République.

Lors de cette rencontre, la volonté politique des deux gouvernements d'œuvrer à l'approfondissement et au développement des relations économiques, commerciales et financières bilatérales a été entérinée.

La décision de travailler au renforcement des relations interparlementaires dans tous les domaines, y compris économique, a également été exprimée.

Enfin, le vice-premier ministre cubain a invité Fuat Oktay à visiter Cuba en 2024 et celui-ci s'est engagé à faire des efforts en ce sens au cours de l'année actuelle.

L'ambassadeur cubain en Turquie, Alejandro F. Díaz Palacios, et Oscar Ramos Redondo, premier secrétaire de l'ambassade cubaine à Ankara, ont également participé du côté cubain.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/349636-le-vice-premier-ministre-cubain-ricardo-cabrisas-conclut-sa-visite-en-turquie>



Radio Habana Cuba